

Rückblick auf die Generalversammlung

Die diesjährige ordentliche GV fand am 29. April 2016 im Saal des Restaurants Jardin statt. Die Versammlung hatte vor allem über die ordentlichen Standardtraktanden zu befinden, das Protokoll der GV wurde den Genossenschafterinnen und Genossenschaftlern bereits zugestellt. Ein besonderer Dank sei hier noch einmal Christa Nienhaus ausgesprochen, die sich nach 8 Jahren aus dem Vorstand zurückzieht. An ihrer Stelle hat die GV zwei neue Mitglieder gewählt. Sabine Feller als Präsidentin und Res Gerber als Finanzchef wurden für eine weitere Amtsperiode bestätigt.

Die beiden neuen Vorstandsmitglieder stellen sich vor

Nicole Devaux

Mein Name ist Nicole Devaux, ich wohne seit Mai 1997 mit meinem Mann Dieter Aeberhard Devaux und unserem Sohn Noel (9 Jahre) an der Wiesenstrasse 57. Als stellvertretende Geschäftsführerin arbeite ich zu 50% in der Personalvorsorgestiftung von WIFAG/Polytype an der Wylerringstrasse in Bern. Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit meiner Familie zuhause und im Garten.

Walter Schaad

Ich wohne mit meiner Frau Petra Goldener Schaad an der Wiesenstrasse 22. Unsere beiden Töchter Hannah und Rahel sind bereits ausgeflogen. Beruflich bin ich bei Energie Wasser Bern engagiert, wo ich für Arbeitssicherheit, Umweltschutz und die Leitung von Entwicklungsprojekten zuständig bin. Wir sind seit 1992 in der Genossenschaft, zuerst in einer Genossenschaftswohnung, seit 2001 in einer eigenen Liegenschaft.

Rückblick auf den Genossenschaftsausflug vom 25.6.2016

Nach einigen heissen Tagen präsentierte sich der Nachmittag und Abend des 25. Juni wettermässig eher durchzogen. Aber die Regenschauer hielten sich schliesslich sehr in Grenzen, so dass wir mehr oder weniger trocken durch das Ausflugsprogramm kamen.

Infos aus dem Vorstand BVP, Juli 2016

Die Genossenschafterinnen und Genossenschafter waren am frühen Nachmittag zu drei verschiedenen Führungen durch die Stadt Bern eingeladen.

Die jüngeren Teilnehmer nahmen an der Stadtführung «Hasenfritz und Matten Edi» teil. Gespannt verfolgten sie die Erzählungen der Führerin. Die Tour führte vom Bärenpark via Münster zum Zytglogge, stets begleitet von Hasenfritz und Matten Edi. Zum Abschluss ging es noch hoch hinauf auf den Zytgloggeturm, wo das interessante Innenleben des Uhrwerks bestaunt werden konnte.

Die Führung „Bern für Berner“ fand wegen des grossen Interesses in zwei Gruppen statt. Die Führerinnen machten uns viele interessante Details im Berner Stadtbild bewusst, denen wir im Alltag fast täglich begegnen, die wir aber kaum noch wahrnehmen. Brunnen, Fassaden, Strassen und Plätze wurden erläutert und in einen Zusammenhang von Geschichte und Stadtentwicklung gestellt.

Wer es etwas Beschaulicher haben wollte, besuchte den Rundgang Bern „laferet“. Mit einem Cherli durch das Pärkli der kleinen Schanze wurden wir literarisch, musikalisch und linguistisch über unser „Berndeutsch“ unterhalten. Kamen da nicht Begriffe zum Vorschein, die von unseren Grosseltern noch regelmässig verwendet wurden?

Um 15 Uhr trafen sich alle Gruppen im Restaurant Casino zu Kaffee und Torte oder zum Rendez-vous vor dem Fernseher, als die Schweiz ihr dramatisches letztes Spiel an der Fussballeuropameisterschaft bestritt.

Wer anschliessend trotz des Fussballspiels ins Berner Rathaus ging, wurde mit einer höchst unterhaltsamen Führung belohnt. Die beiden Führerinnen hatten langjähriges Insiderwissen aus der kantonalen Politik und Parteipolitik und unterhielten die BesucherInnen mit zahlreichen Anekdoten aus der Parlaments- und Regierungswelt.

Der Ausflug wurde mit Apero und Nachtessen im Restaurant Rosengarten abgeschlossen, von wo wir einen kurzen und unkomplizierten Heimweg hatten.

Anlässe im zweiten Halbjahr 2016

Weibelhöck

Immer am letzten Mittwoch des Monats findet ab 15.00 Uhr der Höck im Cafe Weibel statt: 31.8., 28.9., 26.10., 30.11.2016.

Der Weihnachtshöck findet am 21.12.2016 statt.

Strassebrätle

Am 1. August an der Wiesenstrasse 57 und am 20. August an der Parkstrasse 32 finden nochmals zwei Strassenbrätle statt. Beginn bei trockener Witterung jeweils ab 18.00 Uhr.

Jubiläumsanlass

Die BVP Siedlung Wankdorf feiert diesen Herbst ihren 90-igsten Geburtstag! Reservieren Sie sich den Nachmittag und früheren Abend des 03.12.2016 für den Jubiläumsanlass. Der Vorstand ist am Vorbereiten.

Erhebung von Informationen aus der Genossenschaft

Die BVP-Statuten verpflichten uns, ein Verzeichnis der Genossenschafterinnen und Genossenschafter zu führen. Die letzten Erhebungen liegen schon viele Jahre zurück, deshalb legen wir diesem Vorstandsinfo einen Fragebogen bei, um die Daten wieder einmal à jour zu bringen. Bitte stellen Sie uns den ausgefüllten Fragebogen bis Ende August zu.

Wir erheben keine sensitiven Daten und stellen auch keine Informationen ins Internet. Wir geben die Daten nicht an Dritte weiter, sondern verwenden sie ausschliesslich für BVP-interne Zwecke.

Heizölbestellungen

Das Bedürfnis nach einer koordinierten Heizölbestellung ist in der Genossenschaftssiedlung in den letzten Jahren stetig zurückgegangen. Unterdessen benötigt auch keine BVP-eigene Liegenschaft mehr Heizöl. Der Vorstand wird deshalb nicht mehr für die gemeinsame Heizölbestellung besorgt sein. Wir bitten die LiegenschaftsbesitzerInnen mit Ölheizung, ihre Brennstoffbestellungen zukünftig selber abzuwickeln und sich allenfalls zu einer Einkaufsgemeinschaft zusammenzuschliessen.

Bauprojekt der CSL Behring AG im Sempachpark

Die Vertretung des DIALOG Nordquartier hat an der BVP-GV vom 29.4.2016 kurz über das Bauprojekt von CSL Behring im Bereich des Sempachparks

informiert. Die Sanierung des Abwassersystems wird zwar zu einer Verbesserung der Geruchssituation führen, allerdings drohen dem Projekt einige der grossen Bäume im Sempachpark zum Opfer zu fallen. Im Sinne der Diskussion anlässlich der GV hat sich der BVP-Vorstand zusammen mit dem DIALOG Nordquartier am Mitwirkungsverfahren zum Bauprojekt beteiligt. Unser Ziel ist es, dass Grünfläche und Bäume möglichst vollständig erhalten bleiben und dass die Auswirkungen wie Lärm und Staub während der Bauphase minimiert werden. Die konstruktiven Gespräche mit CSL Behring sind noch im Gange, die Firma prüft unterdessen Varianten zum ursprünglichen Projekt.

Adressen Vorstand

- Sabine Feller, Präsidentin. Breitfeldstrasse 29d, 031 332 28 08
sabine.feller@iml.unibe.ch
- Andreas Gerber, Finanzchef. Breitfeldstrasse 30c, 079 317 82 22
res.gerber@bluewin.ch
- Nicole Devaux, Beisitzerin. Wiesenstrasse 57, 031 333 57 28
devaux.aeberhard@bluewin.ch
- Walter Schaad, Beisitzer. Wiesenstrasse 22, 031 331 06 41
schaad.walter@bluewin.ch